SECCIÓN

31-01-25

LEGISLATIVO



Piedra Ibarra compareció en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Rosario Piedra Ibarra, titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, compareció ante el Pleno de la Comisión Permanente de la Cámara de Diputados, resaltó que la institución ya no es la misma de antes. Recordó que está pendiente la Ley de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, por lo que pidió apoyo a los legisladores.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyifF1gZZTwdKuLUjkLRfSTg?e=XOKETM